

Vendredi 10 avril 2015 (article de Carlos Soto)

VÉNISSIEUX La piste d'athlétisme du stade Laurent-Gérin sera inaugurée ce samedi

Livrée à l'automne dernier, la piste d'athlétisme du stade Laurent-Gérin sera inaugurée officiellement ce samedi par le maire, Michèle Picard. Une piste d'athlétisme qui a nécessité un budget de travaux de plus de 900 000 €, pris en charge à 50 % par la Ville.

Et pour cette première, ce sont les marcheurs qui seront mis à l'honneur, avec le challenge André Blanchet de marche athlétique, organisé par le club local organisateur, l'AFA Feyzin-Vénissieux.

Une centaine d'athlètes est attendue, avec pour tête d'affiche Kévin Campion (voir ci-contre), le champion vénissien, qui, entre stages et travail en Normandie, a tenu à honorer

Kévin Campion

Kévin Campion a notamment été qualifié pour les derniers championnats du monde en 2013, et a terminé 11^e des derniers championnats d'Europe à Zurich, en 2014.



■ La réalisation de cette piste d'athlétisme a nécessité six mois de travaux.

Photo Carlos Soto

les spectateurs de sa présence.

Ce 5 000 m marche sera une séance grandeur nature pour le marcheur local, dont l'objectif est de participer aux championnats du monde de Pékin sur 20 km marche. Cette compétition de début de saison s'installe d'ores et déjà parmi les meilleurs meetings de la région, puisqu'elle sera la

première manche du challenge des meetings Lara 2015.

Le stade Laurent-Gérin, rénové cet automne, accueillera également les championnats du monde vétérans cet été. ■

Inauguration samedi 11 avril, à partir de 14 heures.

Stade Laurent-Gérin, avenue Jacques-Duclos, à Vénissieux.

Entrée gratuite.